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Bürgermeister  Weiterstadt, den 13.12.2017 
  
 
 
 

Vorlage an  

Stadtverordnetenversammlung für die Sitzung am 14.12.2017 

 
 
 
Aktuelle Situation von Betreuungsplätzen in Weiterstadt - Bekommen alle Kinder 
einen Betreuungsplatz?; Anfrage der CDU-Fraktion 
 
 
 
1. Besteht derzeit noch eine Warteliste für die Betreuung von Kindern unter drei Jahren? 

Wenn ja, wie viele Plätz fehlen? 
Nein 
 
 

2. Wie viele Kinder werden in der neuen U3-Betreuung in Schneppenhausen derzeit be-
treut?  
Es sind 12 von 24 möglichen Plätzen belegt. 
 
 

3. Wie schätzt der Magistrat die Verfügbarkeit von U3-Betreuungsplätzen im Jahr 2018 ein? 
Die Warteliste bleibt leicht angespannt. Der evtl. Wegfall der Kinderkrippe Pinocchio kann 
abgefedert werden durch zusätzliche Betreuungsplätze bei neu qualifizierten Tagespfle-
gepersonen. Es wird weiterhin mit steigender Nachfrage gerechnet. 
 

4. Wird mit einem Anstieg der Ü3-Betreuungsplätze ab der angekündigten sechsstündigen 
Beitragsfreiheit ab 1. August 2018 gerechnet? Wenn ja, mit wie vielen zusätzlichen Ü3-
Betreuungsplätzen ist zu rechnen? 
Es wird nicht mit zusätzlichen Betreuungsplätzen gerechnet, jedoch mit zusätzlicher 
Nachfrage von Betreuungszeiten im Mittagsband und am Nachmittag. 
 
 

  
 
   
 
 
Ralf Möller 
Bürgermeister 
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